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0.3 Systèmes de type gradient . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 18
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Résumé

Dans ce mémoire, on va chercher une solution pour le système elliptique quasi-linéaire

suivant :

{

−div(A(x, u)Duγ) = Gγ(x, u,∇u) + F (x, u,∇u)Duγ dans D
′(Ω), 1 ≤ γ ≤ m

u ∈ (H1

0
(Ω)

⋂

(L∞(Ω))m

le membre de droite de chaque équation de ce système se compose de deux parties : la

première partie est Gγ(x, u,∇u), elle a une croissance quadratique en Duδ pour δ ≤ γ, et

elle a également une petite croissance quadratique en Duδ pour δ > γ. La deuxième partie

est le terme F (x, u,∇u)Duγ, dont la nonlinéarité F est la même pour toutes les équations

et elle a une croissance linéaire en ∇u. On approximera le problème et on supposera qu’on a

une estimation à L∞ sur la solution approchée. Sans aucune supposition supplémentaire sur

cette estimation on montre que la solution approchée converge fortement dans (H1

0
(Ω))m,

vers une solution de notre problème, par conséquent le système admet au-moins une solution.

Mots clés :

Système d’équations elliptiques quasilinéaires, opérateurs de type Leray-Lions, conditions de

croissance, existence de solutions faibles, approximation, théorème du point fixe de Schauder,

estimations a priori.



Abstract

In this memory, we consider the quasilinear elliptic system :

{

−div(A(x; u)Duγ) = Gγ(x, u,∇u) + F (x, u,∇u)Duγ dans D
′(Ω), 1 ≤ γ ≤ m

u ∈ (H1

0
(Ω)

⋂

(L∞(Ω))m

The right hand side of this system consists of two parts : the first one, Gγ(x, u,∇u), can have

a quadratic growth in Duδ for δ ≤ γ, and possibly a small quadratic growth in Duδ for δ >

γ ; the second part is a coupling term with the particular structure F (x, u,∇u)Duγ, where

the nonlinearity F is the same for all the equations and can have linear growth in ∇u. We

approximate the problem and assume that an L∞ estimate on the approximated solutions

is known. Without assuming any smallness on this L∞ estimate we then prove that approxi-

mations converge strongly in (H1

0
(Ω)

⋂

(L∞(Ω))m and that the system admits at least one

solution.

Key words :

Quasilinear elliptic system, growth conditions, Lerray-Lions operators, existence of weak

solutions, approximation, Schauder fixed point theorems, a priori estimates.
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